



Anpaddeln 2015
29. März 2015

Sturmböen und strömender Regen, das waren die Verheißungen des Wetterberichts für das Anpaddeln, also eher ein Tag zum im Bett liegen bleiben, zumal einem durch die Umstellung auf die Sommerzeit sowieso eine Stunde fehlt.

Meine Erwartung war also, dass die Teilnahme sehr übersichtlich ausfallen wird. Dieses Mal wurde ich aber eher positiv überrascht; mit immerhin 8 Mitgliedern war ein Mannschaftscanadier voll besetzt und zwei weitere Mitglieder sind auf dem Landweg zum ausrichtenden Verein Blau-WeißTegel gekommen.



Am Treffpunkt Großer Wall waren erstaunlicherweise doch recht viele Paddler

anwesend, die sich dann Punkt 11.00 Uhr auf den Weg nach Tegel machten.



Ganz so schlimm wie angekündigt war das Wetter auch nicht, immerhin fast trocken, aber recht windig.



Den kompletten Rückweg hatten wir „schönen“ Gegenwind und auf den letzten Metern ab der kleinen Eiswerderbrücke dann noch ein paar Regentropfen, aber die Saison kann jetzt eigentlich nur noch besser werden.

Text: Bernhard Nentwich
Fotos: Siegfried Piwetzki